

*Tu n'es plus là où tu étais,
mais tu es partout là où nous sommes.*

Son épouse, Janine;
Ses filles, Carine, Véronique et Sandrine;
Ses petits-enfants, Caroline, Yan, Mégane, Nathanaël et Jane;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Pierre MORIER

enlevé à leur tendre affection suite à la maladie supportée avec courage,
à l'âge de 76 ans.

Culte en la Chapelle de Rennaz, le vendredi 15 septembre à 14 h 30.

Un merci tout particulier au personnel soignant de l'Hôpital de la providence.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue vaudoise contre
le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Domicile de la famille: Praz-Riond 17, 1847 **Rennaz**.